

Protokoll
der Sitzung des Bewertungsausschusses des Gevelsberger Kirmesvereins e.V.
am 29. Juni 2008 im EnnepeFinanzCenter der Stadtparkasse Gevelsberg
Seite 1 von 2

Der Bewertungsausschuss hat sich gleich nach dem Abschluss des Kirmeszuges im EnnepeFinanzCenter der Stadtparkasse Gevelsberg getroffen, um die Bewertung der Darstellungen im Kirmeszug vorzunehmen.

Anwesend waren alle 13 Mitglieder des Bewertungsausschusses (Axel Vollmann bis 22.00 Uhr) sowie die Mitglieder des geschäftsführenden Vorstandes des Gevelsberger Kirmesvereins als Gäste.

Hatten wir im Vorfeld der Kirmes schon viel über die tollen Ideen der Kirmesgruppen und deren Umsetzung gehört und bei der Begehung dann auch gesehen, so waren wir doch von neuem überrascht, wie engagiert und fröhlich die tollen Darstellungen im Zug dann präsentiert wurden. Es wurde gesungen, gelacht, gefeiert und die Zuschauer am Weg des Zuges in das bunte Treiben mit einbezogen. Man konnte förmlich spüren, wie der Funke der Begeisterung auch auf die Menschen entlang des Zuges übersprang. Dies alles zusammen war erneut einsame Spitzenklasse und wir danken an dieser Stelle ganz ausdrücklich den Kirmesgruppen mit all den aktiven und passiven Mitgliedern für unzählige Stunden Arbeit, die zu diesem wunderbaren Kirmeszug geführt haben.

In diesen Dank möchten wir aber auch den Vorstand des Kirmesvereins mit all seinen Helferinnen und Helfern mit einbeziehen, der für Organisation und Durchführung der gesamten Kirmes und des wunderbaren Kirmeszuges verantwortlich zeichnet.

Ein besonderer Dank gilt auch der Spielleutevereinigung Gevelsberg, die zum einen das traditionelle Musikfest am Morgen des Kirmes-Sonntages organisierte und zum anderen mit dazu beitrug, dass so viele hervorragende Musikgruppen für Stimmung im Kirmeszug sorgten.

Lobende Erwähnung verdienen auch die Kirmesfreunde, die sich außerhalb der Wertung beteiligten und durch ihr Dabeisein den Zug bereicherten, wie z.B. die Abordnungen aus den Nachbarstädten, der Deutsch-Griechische Kulturverein, der FC Vogelsang, die Basketballer der SEG, die Handballer der HSG Gevelsberg-Silschede, der Abi-Jahrgang 2008, Pro-City Gevelsberg, der Schützenverein Silschede sowie die Treckerfreunde am Ende des Zuges.

Nochmals vielen Dank für die hervorragenden Leistungen.

Protokoll
der Sitzung des Bewertungsausschusses des Gevelsberger Kirmesvereins e.V.
am 29. Juni 2008 im EnnepeFinanzCenter der Stadtparkasse Gevelsberg
Seite 2 von 2

Die Bewertung aller Darstellungen wurde gemäß der bewährten Bewertungsgrundsätze des Gevelsberger Kirmesvereins durchgeführt, die insbesondere vorsehen:

- ?? Der Vorsitzende nimmt keine Bewertung vor.
- ?? 9 der abgegebenen neutralen Umschläge mit den Bewertungsbögen werden nach dem Zufallsprinzip ausgewählt, die übrigen werden ungeöffnet vernichtet.
- ?? Jede höchste und niedrigste Einzelbewertung einer Darstellung wird für die Gesamtbewertung gestrichen, um willkürliche Verzerrungen des Ergebnisses durch extreme Einzelbewertungen zu vermeiden.

Die Reihenfolge der Preise und Platzierten ist in der beiliegenden, von allen anwesenden Bewertern unterzeichneten Aufstellung protokolliert.

Gevelsberg, 29.06.2008